



'No se repetirá': Ricardo Monreal pide disculpas por usar helicóptero privado

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ofreció una disculpa pública luego de ser criticado por viajar en un helicóptero privado, una acción que generó controversia por ir en contra de los principios de austeridad promovidos por el gobierno.



¿Qué dijo Ricardo Monreal sobre haber usado un helicóptero privado? Asimismo, el legislador aseguró que "intentará" evitar este tipo de actos en el futuro, aunque no reveló la identidad del propietario de la aeronave.

“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones, que aunque de buena fe y utilizadas solo en casos de emergencia o excepcionales, pueden ocasionar alguna afectación en nuestro movimiento. A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos, les ofrezco una disculpa sincera, y a todas



y todos los mexicanos, de igual forma”, dijo en un video que compartió en su cuenta de X.

Cabe destacar que el diputado, tras ofrecer su disculpa, no mencionó el nombre del dueño de la aeronave, solo se limitó a decir que aceptó acompañar a un “amigo entrañable”, sin afectar su horario laboral.

“Hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin usos de recursos públicos y sin alterar nuestro horario y responsabilidad en la sesión y el trabajo del Congreso, se han generado comentarios y opiniones distintos; sin embargo, una vez dada a conocer la situación la admití de inmediato”, dijo.

¿Sheinbaum reprueba el uso del helicóptero?

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum reprobó los hechos y destacó la importancia de que los funcionarios sean un modelo a seguir. “Nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre”, expresó durante su conferencia de prensa este viernes.

Por otro lado, la mandataria también confirmó que Monreal aclaró que no utilizó recursos públicos, aunque señaló desconocer el origen de la aeronave. “No es un tema menor; siempre debemos actuar con congruencia ante lo que promovemos”, enfatizó.

Sin duda, este incidente ha puesto en un gran debate a Ricardo Monreal por usar un helicóptero privado, manteniendo los principios que buscan transmitir al pueblo mexicano.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/15/no-se-repetira-ricardo-monreal-pide-disculpas-por-usar-helicoptero-privado-665833.html>